
	  

	   1/4	  

 

FEDERAT ION  FRANCAISE  DE  NATAT ION  

COMITE  REGIONAL  D ’AUVERGNE  DE  NATAT ION  
ATR IUM  –  POLE  TERT IA IRE  D ’ACT IV ITES  
37 ,  AVENUE  DE  GRAMONT  
03200  V ICHY  

  

PROCES	  VERBAL	  DE	  LA	  REUNION	  DU	  COMITE	  DIRECTEUR	  
DU	  13	  JUIN	  2013	  

Participants	  :	   	  
Alain	  BERGON	   Secrétaire	  Général	  
Denis	  CADON	   Président	  
Daniel	  CHALMETON	   Membre	  
Claudine	  CHARMEIL	   Trésorière	  
Stéphane	  COLOMAS	   Vice-‐Président	  
Michèle	  DESORME	   Membre	  
Guy	  LAPORTE	   Membre	  
Grégory	  NARCE	   Membre	  
Jean	  Paul	  NARCE	   Vice-‐Président	  
Patrick	  SAUVAGNAT	   Membre	  
Excusés	  :	   	  
Vincent	  ARGILLIER	  	   Membre	  
Christiane	  COSTE	   Membre	  
Patrick	  CROISY	   Vice-‐Président	  
Dominique	  DELCHET	   Vice-‐Président	  
Jérôme	  LATHENE	   Membre	  
Valérie	  MERLE	   Membre	  
Irène	  MILAN	  LAFFAY	   Membre	  
Juliette	  PUMAIN	   Membre	  
Assistent	   	  
Hervé	  LEBAS	  	   CTS	  
Catherine	  VIROT	   Secrétaire	  administrative	  

Début	  à	  19h40	  

Introduction	  
Après	   avoir	   remercié	   les	   membres	   présents	   du	   comité	   directeurs	   le	   président	   fait	   une	   courte	  
introduction	   sur	   les	   dossiers	   administratifs	   et	   financiers	   en	   cours.	   Il	   remercie	   les	   présidents	   de	  
commissions	  et	  les	  membres	  actifs	  du	  comité	  qui	  assurent	  le	  quotidien.	  Les	  principaux	  dossiers	  sont	  
en	  bonne	  voie	  mais	  il	  reste	  beaucoup	  à	  faire.	  

Information	  du	  comité	  directeur	  sur	  :	  	  

• le	   contentieux	   avec	   la	   famille	   dé	   2	   angeurs	   internes	   au	   CREPS	   dans	   le	   cadre	   du	   Centre	  
Régional	   d’Entrainement	   d’Auvergne.	   Une	   procédure	   est	   en	   cours.	   Le	   président	   apporte	  
quelques	  précisions	  sur	  l’incident	  qui	  a	  eu	  lieu	  lors	  de	  championnats	  régionaux.	  Suite	  à	  cette	  
altercation,	  le	  président	  a	  déposé	  plainte.	  
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La	   famille	   ne	   répond	   désormais	   plus	   aux	   recommandés	   adressés	   par	   le	   CRAN.	   Le	   bureau	  
directeur	  a	  décidé	  d’exclure	  ces	  nageurs	  du	  CREA	  et	  	  demande	  au	  CREPS	  d’en	  faire	  de	  même	  
pour	  l’internat.	  Les	  éléments	  du	  dossier	  sont	  été	  envoyés	  à	  l’avocat	  du	  CRAN.	  	  

• l’avancement	   du	   dossier	   «	  suite	   de	   l’audit	   financier	  ».	   Une	   plainte	   contre	   X	   sera	   déposée	  
auprès	  du	  producteur	  de	  la	  république	  de	  Lermont-‐Ferrrand	  d’ici	  l’assemblée	  générale	  du	  22	  
juin.	  

Homologation	  des	  PV	  	  

Assemblée	  Générale	  du	  20	  Octobre	  2012	  
Le	  PV	  est	  homologué	  à	  l’unanimité	  

Comité	  directeur	  du	  30	  Avril	  2013	  

Le	  PV	  est	  homologué	  à	  l’unanimité.	  

Réunions	  de	  bureau	  
• 16	  Avril	  2013	  :	  PV	  homologué	  à	  l’unanimité.	  
	  
Le	   Président	   informe	   les	  membres	   du	   comité	   directeur	   du	   dépôt	   de	   4	   candidatures	   aux	   élections	  
complémentaires	  pour	  la	  prochaine	  assemblée	  générale.	  Il	  s’agit	  de	  Jacques	  DAUPHINOT,	  Alexandre	  
DI	  CIOCCIO,	  Laurent	  SCLAFERT	  et	  Yves	  TIBLE.	  
	  
Le	  tirage	  au	  sort	  de	  la	  lettre	  pour	  l’ordre	  de	  présentation	  est	  le	  U.	  

Commission	  Natation	  Course	  
Lecture	  du	  PV	  de	  la	  commission	  qui	  s’était	  réunie	  le	  14	  Mai	  dernier.	  
Observations	  :	  

• Sélection	   d’Auvergne	   pour	   l’Open	   de	   France	   de	   Vichy	   Val	   d’Allier	  :	   Compte	   tenu	   des	  
réponses	   négatives	   de	   certains	   clubs,	   il	   est	   décidé	   d’élargir	   les	   critères	   de	   sélections	  
proposés	  par	  la	  FFN.	  

• Le	   programme	   régional	   sportif	   sera	   présenté	   à	   la	   prochaine	   assemblée	   générale.	   Il	   est	  
convenu	  d’intégrer	  dans	  le	  calendrier	  les	  compétitions	  interrégionales	  et	  nationales.	  

• Pass’compétition	  :	   prévoir	   de	   faire	   une	   fiche	   technique	   afin	   que	   tous	   les	   départements	  
utilisent	  la	  même	  procédure	  administrative.	  

• ENF	  :	  La	  réflexion	  est	  engagée	  pour	  la	  mise	  en	  place	  d’une	  commission	  dédiée	  à	  l’ENF.	  	  
• Coupe	  de	  France	  des	  Régions	  :	  Remerciements	  à	   l’encadrement	  et	  aux	  nageurs	  qui	  se	  sont	  

bien	   comportés.	   Le	   comité	   directeur	   est	   particulièrement	   satisfait	   d’avoir	   pris	   la	   décision	  
d’engager	  une	  sélection	  complète.	  

• Natathlon	  :	  les	  nageurs	  récompensés	  au	  classement	  final	  régional	  seront	  invités	  à	  l’Open	  de	  
France	  pour	  la	  remise	  des	  trophées.	  (cette	  idée	  n’a	  pu	  être	  confirmée	  car	  les	  nageurs	  seront	  
en	  compétition	  ce	  même	  week	  end).	  

• Stages	  Régionaux	  :	  Le	  CRAN	  doit	  mener	  une	  réflexion	  sur	  sa	  politique	  de	  stages	  de	  natation	  
course.	   Un	   questionnaire	   d’enquête	   a	   été	   adressé	   aux	   clubs.	   A	   ce	   jour	   seuls	   3	   clubs	   ont	  
répondu.	  Le	  président	  souligne	  que	  si	  les	  clubs	  ne	  se	  montrent	  pas	  intéressés	  par	  les	  stages	  
régionaux	   le	   CRAN	   n’en	   organisera	   ou	   en	   proposera	   pour	   répondre	   aux	   seuls	   besoins	  
exprimés.	   A	   noter	   qu’un	   stage	   sera	   organisé	   à	   Millau	   pour	   la	   préparation	   finale	   aux	  
championnats	  de	  France	  Minimes.	  

• Stage	   Coupe	   de	   France	   des	   Régions	  :	   rien	   n’est	   précisé	   dans	   le	   compte	   rendu	   de	   la	  
commission	   sur	   le	   stage	   de	   préparation.	   Le	   comité	   directeur	   décide	   qu’une	   sélection	  
régionale	  participera	  à	  la	  prochaine	  compétition	  et	  qu’un	  stage	  préparatoire	  sera	  organisé.	  
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Commission	  Water	  Polo	  
La	  commission	  s’est	  réunie	  le	  09	  Juin	  à	  Moulins,	  à	  l’occasion	  du	  premier	  tournois	  régional	  organisé	  
par	  le	  CRAN.	  
Cette	  commission	  souhaite	  :	  

• pérenniser	  le	  tournoi	  pour	  Juin	  2014,	  
• mettre	  en	  place	  un	  championnat	  régional,	  
• former	  des	  officiels	  A	  et	  B,	  
• Organiser	  un	  stage	  pour	  les	  jeunes	  poloïstes	  
• A	  l’horizon	  2014-‐2015	  une	  éventuelle	  participation	  à	  la	  coupe	  de	  France	  des	  Régions.	  

Le	  président	  se	  satisfait	  du	  dynamisme	  de	  cette	  commission	  et	  soutien	  totalement	  cette	  démarche.	  

Commission	  Natation	  Synchronisée	  
Présentation	  des	  bilans	  de	  la	  saison	  (niveau,	  Pass’Compétition,	  officiels	  etc.)	   	  Le	  bilan	  sur	   les	  stages	  
est	  très	  positif.	  
Le	   président	   remercie	   les	   membres	   de	   la	   commission	   ainsi	   que	   sa	   présidente	   Valérie	   MERCLE	   et	  
Eléonore	  VALADE	  pour	   l’excellent	  travail	   fourni.	  Cela	  se	  traduit	  par	   les	  bons	  résultats	  et	   la	  manière	  
dont	  c’est	  déroulée	  la	  saison.	  
En	  fin	  de	  saison,	  il	  sera	  organisé	  les	  Interrégionaux	  N3	  Socle	  à	  Thiers.	  

Commission	  Natation	  Maîtres	  
Le	  CRAN	  est	  dans	  l’attente	  d’une	  proposition	  de	  programme,	  il	  sera	  fait	  un	  rappel	  aux	  responsables.	  

Commission	  Eau	  Libre	  
Jean	  Paul	  NARCE	  dresse	  un	  rapide	  bilan	  de	  la	  saison.	  
Six	   nageurs	   du	   Stade	   Clermontois	   Natation	   ont	   participé	   aux	   Championnats	   de	   France	   à	   Canet	   en	  
Roussillon.	  Guillaume	  BOSCHER	  qui	  a	  terminé	  troisième	  des	  Championnats	  de	  France	  TC	  et	  a	  obtenu	  
un	  titre	  chez	  les	  Juniors.	  Le	  club	  a	  aussi	  récolté	  de	  nombreuses	  places	  sur	  les	  podiums.	  Le	  SCCN	  est	  
classé	  provisoirement	  à	  la	  3ème	  place	  du	  classement	  Elite,	  il	  reste	  une	  étape	  au	  mois	  de	  Septembre,	  le	  
3km	  par	  équipe	  
Guillaume	  BOSCHER	  est	  retenu	  dans	  le	  collectif	  Relève	  et	  participera	  aux	  Coupe	  d’Europe.	  	  
Le	  président	  demande	  à	  Jean	  Paul	  NARCE	  de	  se	  rapprocher	  de	  Bruno	  VERWEIRDE	  entraineur	  du	  SCN	  
pour	   réfléchir	   au	   développement	   d’une	   action	   régionale.	   Il	   serait	   envisageable	   de	   prévoir	   un	  
déplacement	  avec	  les	  Minimes/Cadets	  nageant	  sur	  800	  et	  1500	  Nage	  Libre	  et	  les	  emmener	  sur	  deux	  
étapes	  d’eau	  libre	  avec	  un	  encadrement	  
Le	  20	  Avril	  2014,	  aura	  lieu	  la	  Coupe	  de	  France	  d’Eau	  Libre	  où	  une	  sélection	  régionale	  est	  envisagée.	  

Point	  Financier	  
Présentation	  des	  comptes	  2011-‐2012.	  Un	  gros	  travail	  a	  été	  fait	  par	  notre	  trésorière	  Claudine	  
CHARMEIL	  avec	  l’expert-‐	  comptable	  pour	  rétablir	  les	  comptes	  2011	  et	  mettre	  en	  conformité	  les	  
comptes	  2012.	  Le	  comité	  directeur	  approuve	  les	  comptes	  qui	  seront	  présentés	  à	  la	  prochaine	  
assemblée	  générale.	  
Le	  président	  commente	  le	  projet	  de	  budget	  prévisionnel	  2013	  qui	  sera	  présenté	  à	  l’assemblé	  
générale.	  
Il	  comporte	  encore	  quelques	  anomalies	  ou	  points	  à	  préciser.	  Le	  Comité	  Directeur	  valide	  le	  
prévisionnel	  présenté	  ainsi	  que	  les	  adaptations	  décidées	  en	  séance.	  
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Divers	  

Centre	  Régional	  d’Entrainement	  d’Auvergne	  :	  	  

Le	  président	  fait	  un	  rapide	  rappel	  historique	  de	  la	  création	  et	  du	  fonctionnement	  du	  CREA	  .	  Il	  rappelle	  
l’intérêt	   des	   différentes	   parties	   prenantes	   et	   en	   particulier	   de	   Vichy	   Val	   d’Allier.	   Le	   président	  
présente	  le	  tarif	  financier	  qui	  sera	  mis	  en	  place	  pour	  la	  saison	  prochaine.	  
Le	  comité	  directeur	  approuve	   le	   tarif	   financier.	  Des	  conventions	  seront	   signées	  entre	   les	  différents	  
partenaires	  du	  CRAN	  	  
Une	  réunion	  d’information	  aura	  lieu	  avec	  les	  parents	  à	  la	  rentrée	  de	  Septembre.	  

ERFAN	  :	  	  

Le	  BF2	  sera	  mis	  en	  place	  dès	  la	  rentrée	  de	  Septembre.	  

	  

Le	  président	  lève	  la	  séance	  à	  23h40	  	  

	  

	   	   Denis	  CADON	  

	  

Président	  

	  

	  


